Clemens-Brentano-Grundschule

06G25, Berlin, Bezirk Steglitz-Zehlendorf



Clemens-Brentano-Grundschule Kommandantenstr. 83-84, 12205 Berlin (Lichterfelde-West)

Telefon 84416460

Fax 84416470









Spitzenleistungen beim Mathe-Teamwettbewerb

"Die Fähigkeit zur Zusammenarbeit ist ein ganz zentraler Wert unseres Lebens". So lautet das Motto des Internationalen Mathematik-Teamwettbewerbs "Bolyai", das bereits im Jahr 2003 in Budapest (Ungarn) ins Leben gerufen wurde. Mit dem Wettbewerb wird das Ziel verfolgt, Kinder und Jugendliche zu motivieren, in enger Zusammenarbeit Denkaufgaben gemeinsam zu lösen. Die Philosophie und Zielsetzung des Wettbewerbs spiegeln sehr treffend das Leitbild und die Entwicklungsschwerpunkte an der Clemens-Brentano-Grundschule wider. Problemlösungskompetenz und Teamfähigkeit sind wichtige Schlüsselfaktoren, die wir als Kollegium den uns anvertrauten Schülerinnen und Schülern vermitteln und im schulischen Alltag vorleben wollen.

Drei Teams aus dem Begabungskurs "Matheforscher" der Clemens-Brentano-Grundschule gingen am 17. Januar 2023 ins Rennen und maßen ihr Können mit Teams anderer Schulen aus Berlin, Brandenburg, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern und Schleswig-Holstein. Unter den 85 teilnehmenden Teams der 3. Jahrgangsstufe belegte unser Team "Die Mathehühner" (mit Rafael, Ezra und die beiden Jakobs) den 2. Platz. Bei den 4. Klassen errang unser Team "Die anonymen Mathematiker" (mit Erik, Arthur, Teo und Maxi) sogar den 1. Platz unter 79 teilnehmenden Teams und unser zweites im Wettbewerb vertretenes Team "Die pinken Clementinen" (mit Carolina, Meret und Per) einen glänzenden 8. Platz.

Als Schule sind wir natürlich unglaublich stolz auf die Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler und beglückwünschen alle zu diesem tollen Erfolg! Herzlich bedanken möchten wir uns bei den Mathematiklehrkräften, die im Team mit riesigem Engagement, Kreativität und Begeisterung für die Sache die Kinder auf diesem Weg zum Erfolg unterstützt und begleitet haben. Durch ihren Unterricht wurde bei den Schülerinnen und Schülern die Begeisterung geweckt, Forscheraufgaben im Team zu lösen, sowie auch das Gefühl der Zusammengehörigkeit gestärkt. Inspiriert, motiviert und fachlich besonders kompetent beraten wurden die Lehrkräfte durch die Teilnahme der Schule an der Bund-Länder-Initiative "Leistung macht Schule" (=LemaS). Die Universität Münster sowie die Fachberaterinnen des LemaS- Fachteams der SenBJF konnten wesentliche Impulse der Unterrichtsentwicklung für das Fach Mathematik gemeinsam mit den Lehrkräften initiieren, weiterentwickeln und implementieren.

